
 

 

 

       Le 14/04/2023 

 

 

Compte-Rendu Rencontres Théobaldiennes du 01/04/2023 

 Quartier du Gros Buisson 

 

 

Élus : 

• M. Vouriot, Maire de Saint-Thibault-des-Vignes 

• M. Plumard, 1er Maire Adjoint 

• Mme Lefort, Adjointe au Maire 

Élus Référents : 

• M. Philippe Piocelle 

• Mme Carine Guillossou 

• M. Pascal Lataix 

 

Sujets abordés : 

PROJETS ET RÉALISATIONS PRESENTÉS :  

- Création d’une Halle des Sports  

o Des parkings à vélos seront prévus 

o Les terrains de pétanques seront maintenus mais déplacés 

o Des panneaux photovoltaïques seront prévus sur la couverture dans le projet 

 

- Mobilités douces : installation de trottinettes et vélos électriques sur la commune à des 

emplacements dédiés. 

o Demande d’une campagne de sensibilisation et prévention aux risques routiers. Une 

première campagne va prochainement avoir lieu sur les règles routières applicables 

pour les piétons, cyclistes en matière de sécurité routière pour l’ensemble des 

collégiens. 

 

- Projet de Maison Médicale Claude Monet 

o Si création d’une Maison Médicale, Généralistes à privilégier. 

 

- Caméras de vidéoprotection 

o La localisation de l’installation de caméras de vidéoprotection fera l’objet d’un avis 

préalable des riverains. Installation prévue courant 2023/2024. 



 

VOIRIE 

- Marquage au sol 

o Les marquages au sol sont prévus à compter du mois de mai 2023.  

 

-  Rue du Gros Buisson 

o Voirie en mauvais état. Trous à reboucher 

 

- Panneaux des noms de rues  

o Les panneaux de rue seront remplacés dans l’année 

 

- Villa Puccini  

o Demande d’installation d’un panneau d’interdiction de stationnement sauf riverains 

 

- Rue René Cassin  

o Demande des riverains pour l’installation d’un panneau interdisant l’accès aux camions 

de plus de 3.5 tonnes, à l’entrée de la rue. 

 

ENVIRONNEMENT 

- Constats des participants : Arbres allée du château, Clos de l’érable et rue Rossini : trop hauts, 

trop nombreux et trop près des clôtures. 

 

- Ramassage des feuilles : le prestataire souffle les feuilles sur les grillages des maisons et ne 

ramasse pas toujours. 

o L’information sera transmise au prestataire 

 

- Marronniers allée du Château  

o Une étude phyto sanitaire va être faite pour déterminer quels sont les arbres malades 

éventuellement à abattre. Un remplacement par des essences supportant les 

phénomènes de chaleur plus fréquents sera étudié. 

 

- Demande d’étude de mise en place de panneaux photovoltaïques sur les bâtiments 

communaux 

o Une étude sera réalisée sur l’ensemble de notre patrimoine. Si faisabilité ce principe 

pourra être retenu.  

 

- Rue de Guermantes  

o Demande de la pose de barrières supplémentaires en bordure de route, afin d’éviter le 

stationnement sauvage.  

 

- Demande d’installation de bancs dans l’allée du château 

o Quelques bancs sont prévus d’être installés dans l’allée du château à hauteur du 

collège et du gymnase.  

 

 



 

DECHETS  

- Encombrants : demande de phase de test sur le principe d’une commune dans le périmètre du 

SIETREM (demande sur rendez-vous)  

 

o Un sondage sera effectué auprès des Théobaldiens 

 

- Sensibilisation à la collecte des poubelles 

o Une communication sera réalisée sur les consignes à respecter.  

 

- Décharge rue René Cassin 

o A notre demande et après maintes relances, les services d’Epamarne ont nettoyé et 

remis en état le lieu occupé illégalement par la communauté ROM. 

 

- Demande d’un maintien des collectes actuelles sans PAV (points d’apport volontaire) 

 

- Dépôts sauvages sur la 217B  

o Une demande d’enlèvement est faîte auprès de Marne et Gondoire, 

 

- Excréments canins sur les trottoirs ou pelouse face aux maisons, 

o Une demande d’installation de panneaux et macarons au sol pour sensibiliser les 

éventuels contrevenants. 

 

SPORT 

- Un pas de Tir pour les Archers 

o Une étude préalable à l’installation sera réalisée 

 

STATIONNEMENT 

- Allée de la Treille 

o Demande de vérification du permis de construire du parking devant les habitations 

 

- Allée des vendanges  

o La situation des parcelles de cette allée est en cours d’étude. 

 

AUTRES : 

 

- L’école des Compagnons va-t-elle restée ? 

o Les dirigeants de cette école sont en cours de réflexion. La commune fera tout pour la 

conserver sur le territoire. 

 

 



 

Les nombreuses questions d’ordre général posées via la boite mail @rt ont toutes été prises en 
compte. Elles feront l’objet, soit d’une réponse personnalisée, soit elles seront intégrées dans le 
suivi des réalisations à venir. Pour les questions portant sur les cas particuliers, il sera fait un suivi 
individuel.  
Le compte rendu ci-joint fait l’objet d’un envoi aux participants à la réunion ayant laissé leur adresse 

mail, ainsi qu’à ceux ayant écrit sur la boite @rt. 

 


